



## Der Umzug in ein Heim

Ein Umzug stellt in jeder Lebensphase einen Einschnitt dar. Umso wichtiger ist es, bereits im Vorfeld auf einige Dinge zu achten. Dies gilt entsprechend für die Aufnahme in ein Seniorenheim. Durch einen Hausbesuch kann sich die Heimleitung leicht selbst einen Eindruck von den Lebensumständen des künftigen Bewohners machen. Im Mittelpunkt des Kennenlernens steht, die Erwartungen an das neue Zuhause, etwa mit Blick auf Essen und Trinken, das Mobiliar oder

den Tagesablauf, aber auch Unsicherheiten zu erfragen und eine lebensnahe Hilfestellung anzubieten. Neben den persönlichen Anliegen zählen dazu Fragen nach dem Arzt, der im Heim die Betreuung übernimmt, oder welche Unterlagen notwendig sind. Eine von Anfang an intensive Begleitung bedeutet nicht nur, dass alle Erfordernisse bestmöglich erfüllt werden, sondern insbesondere für den Einzelnen ein hohes Maß an selbstbestimmter Lebensqualität.

Hinter den Gärten 5  
97702 Windheim  
Telefon: 09708 9292  
Telefax: 09708 9293

...

Schweinfurterstr. 29  
97717 Euerdorf  
Telefon: 09704 339  
Telefax: 09704 297

...

Weitere Tipps unter:  
[haus-der-familie.de](http://haus-der-familie.de)